

## LA UNPA RENOVÓ SUS AUTORIDADES

Escrito por

Lunes, 16 de Noviembre de 2015 12:48

---



El pasado 11 de noviembre del corriente año, El Consejo Superior de la Universidad Nacional de la Patagonia Austral, se reunió en sesión extraordinaria en la Unidad Académica San Julián, donde se constituyó en Comisión de Poderes para nominar a los 71 asambleístas, que el día de ayer 12 de noviembre, tuvieron la responsabilidad de elegir al Rector y Vicerrector de la casa de altos estudios para el período 2015- 2019.

La Asamblea Universitaria, máximo órgano de gobierno de la Universidad Nacional de la Patagonia Austral, decidió ayer en Puerto San Julián que el Ing. Hugo Santos Rojas y la Mg. Claudia Malik de Tchara serán los próximos Rector y Vicerrectora de la Casa de Altos Estudios, en un periodo de gestión que comenzará el 10 de diciembre y se extenderá hasta fines de 2019.

La nuevas autoridades asumirán en sus cargos el 10 de diciembre, durante una ceremonia que se llevará a cabo en Río Gallegos.